

Camagüey dejó al campo a Matanzas en partido de serie cubana de pelota



La Habana, 22 nov (RHC) Racimo de cuatro carreras en el noveno episodio le dio el triunfo 9-8 carreras a Camagüey sobre Matanzas en la LVI Serie Nacional de béisbol.

Desde el quinto lanzaba el derecho Alexander Rodríguez con efectividad, pero una rebelión de los toros de la llanura no pudo ser sofocada para sorprender a los Cocodrilos que vencían 8-5.

La debacle la inició justamente Rodríguez cuando con par de outs y Humberto Bravo en circulación por base por bolas dio wild pitch al ponchar a Julio Pablo Martínez lo que le complicó sobremanera.

A seguidas embasó a Alexander Ayala por boleto intencional y el emergente Yosbel Pérez le hizo la gracia con hit al jardín derecho impulsor de par de rayas, a las que se sumaron otras dos por combinación de sencillo de Leonel Segura y error de William Luis para dejar al campo a los visitantes en el parque Cándido González.

Frank Madan consiguió su primer triunfo curiosamente con un solo out, pues

únicamente le trabajó a Eduardo Blanco a quien dominó con rolata a tercera para forzar a Roberto Acea.

Así salieron los locales de racha de cuatro derrotas consecutivas en fecha que Granma frenó el ímpetu de Villa Clara.

Los azucareros habían hilvanado siete victorias, pero se le atravesó la dupla de Yanier González y Leorisbel Sánchez que le toleraron solamente cuatro indiscutibles.

El refuerzo pinareño Yosvani Torres toleró 10 incogibles y todas las carreras de los vencedores en siete innings.

En el desafío de más cerrado marcador Holguín vendió cara su derrota 1-2 ante el monarca defensor Ciego de Ávila.

Una pelota que se le quedó en zona de jonrón al zurdo Wilber Pérez fue aprovechado por el catcher y quinto bate Osvaldo Vázquez quien encontró a Raúl Gonzalez en base para definir el cotejo y de paso empatar en el liderazgo de vuela cercas con el villaclareño Yeniet Pérez.

Raidel Martínez tuvo excelente apertura, aunque toleró una, y José Ángel García se encargó de cerrar como solo él sabe hacer en detrimento Wilber, un gran rival.

Solo cinco incogibles le pegaron y propinó par de ponches con tres bases, pero ello no bastó para los tigres emboscados por los cachorros en el holguinero estadio Calixto García.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/112805-camaguey-dejo-al-campo-a-matanzas-en-partido-de-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba